

13.11.2014 – 15:37 Uhr

## Les écoliers suisses s'engagent avec Terre des hommes en faveur des droits de l'enfant

Lausanne (ots) -

- 20 novembre 2014: 25ème anniversaire de la Convention relative aux droits de l'enfant

- Terre des hommes lance un concours au sein des gymnases de Suisse et décernera le « Prix des Ambassadeurs des droits de l'enfant »

- 3000 écoliers suisses travaillent dans la rue à l'image de millions d'enfants dans le monde

Un voyage pour découvrir le travail de Terre des hommes dans un de ses 35 pays d'intervention, tel est le prix qu'attribuera la plus grande organisation non gouvernementale (ONG) d'aide à l'enfance de Suisse aux gymnasiens qui sauront devenir des « Ambassadeurs des droits de l'enfant ». Le défi? Redoubler d'ingéniosité et de créativité pour sensibiliser le public aux droits de l'enfant et permettre à chacun de devenir un acteur du changement. Dix groupes d'élèves, provenant de sept gymnases (Lausanne, La Tour-de-Peilz, Bâle, Münchenbuchsee, Olten, Gossau et Walenstadt), présenteront leur projet dans la semaine du 20 novembre. Un jury spécialisé décernera ensuite aux lauréats le « Prix des ambassadeurs des droits de l'enfant » à l'occasion du 25ème anniversaire de la Convention de l'ONU relative à ces droits.

Le 20 novembre encore, Journée mondiale des droits de l'enfant, quelque 3000 écoliers suisses issus de 120 classes descendront dans les rues du pays pour attirer l'attention de la population sur l'exploitation des enfants. Ils se glisseront dans la peau des 168 millions d'enfants travaillant à travers le monde en exerçant divers petits métiers: ils cireront les chaussures des passants, laveront les vitres des voitures, distribueront du chocolat ou joueront de la musique en échange de dons. L'argent récolté lors de cette opération nationale d'envergure - la dix-septième du genre - sera entièrement reversé aux projets de Terre des hommes dans le domaine de la protection de l'enfance.

Davantage d'informations sur les participants à la Journée mondiale des droits de de l'enfants et sur le concours, ainsi qu'une galerie photos: [http://www.tdh.ch/fr/actions/child\\_rights](http://www.tdh.ch/fr/actions/child_rights)

Terre des hommes:

Plus grande organisation non gouvernementale (ONG) d'aide à l'enfance de Suisse, Terre des hommes mène des projets de développement et des programmes d'urgence en faveur de quelque deux millions d'enfants et de proches chaque année dans plus de 30 pays à travers le monde.

Contact:

Marc Kempe, chargé des relations médias pour la Suisse alémanique:  
marc.kempe@tdh.ch, + 41 78 820 79 25

Zélie Schaller, chargée des relations médias pour la Suisse romande:  
zelie.schaller@tdh.ch, + 41 58 611 06 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100764503> abgerufen werden.